
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 25 JUILLET 2023 

 

 

Ordre du jour 

➢ Présentation et suivi du dossier travaux école 

➢ Délibération sur la convention de participation en prévoyance 

➢ Finances publiques, prélèvement taux taxe habitation 

➢ Cantine scolaire tarification 

 

Etaient présents : Davis Castets, Eliane Raulet, Patrice Castex, francis Fauré, Michel Borali, Christophe 

Bayle, Patrick Rech, Marie Bechet, Anelise Chassot, André Fort, Chantal Gardère. 

Le quorum étant atteint, la séance débute à 21h  

➢ Présentation et suivie du dossier travaux école 

Au vu de la présence d’amiante, non vue au départ des travaux, des travaux supplémentaires 

indispensables pour la mise en conformité de l’école, sont à prévoir. 

Coût supplémentaire lié au désamiantage : 33 167.87€ 

Financement : 

-Etat                                           :               40% soit 13568€ 

- Communauté de commune :              pas de possibilité 

- Région                                                     pas de possibilité 

- Département :                                       attente de réponse sur une partie des travaux 

Un arrêté modificatif d’attribution de subvention au titre de la DETR sur la partie de mise en sécurité 

incendie et frais d’honoraires d’architecte de 40% soit 13568 a été délivré. 

➢ Délibération sur la convention de participation en prévoyance 

Une délibération est à établir pour le changement de compagnie d’assurance. Elle sera signée à la 

prochaine réunion de conseil. 

Après en avoir délibéré, le changement de compagnie est approuvé. 

➢ Finances publiques, prélèvement taux taxe habitation 

Suite à la suppression de la taxe d’habitation, et au vu de l’augmentation de la taxe d’habitation par la 

commune, précédemment à la suppression par l’état, l’état demande de restituer le montant 

correspondant à cette augmentation, qui s’élève à environ 650€. 

Après en avoir délibéré, la somme sera rendue, une délibération sera rédigée et signée à la prochaine 

réunion de conseil. 

➢ Cantine tarification 

Au vu du bilan des dépenses et recettes de cantine, 2022/2023, il s’avère que le prix des repas ne 

couvrent pas les dépenses, qui ont augmentées. 



Une délibération est à rédiger et sera signée à la prochaine réunion de conseil. 

Après en avoir délibéré, il est convenu d’une augmentation de 0.40€ par repas est approuvée. 

➢ Financement pour travaux supplémentaires à l’école 

David Castets fera un don pour financer ces travaux. 

Planning des travaux ; 

- Grande classe terminée 

- Tout est prévu être terminé entre le 15/8 et le 04/09. 

Le reste des travaux extérieurs seront effectués à la rentrée de la Toussaint 

➢ Questions diverses 

• Devis Zubiate. Ce devis a été demandé pour effectuer des travaux sur la voie publique, 

devant le cimetière et au niveau du 71/73 route de la Coume. 

• Employés communaux : Brigitte Charlas part à la retraite en 2024. Dans cette perspective, 

Mme Elodie Minouflet est employée en suppléance de Brigitte Charlas et une formation 

est prévue. L’objectif est de prendre le poste qui sera vacant. 

• Une réunion aura lieu le 31/07 à Boussan, en vue d’intégrer une partie du sentier du Trail 

au GR 86 

• Un projet est à venir pour la création d’une réserve qui sera prélevée au lac, en 

prévention incendie pour la forêt 

Tous les points de l’ordre du joiur ayant été abordés, la séance est levée à 23h 

 

 

 

 

 


